



Trabajadores protestan ante empresarios contra reforma

Manifestantes evaden vallas en busca de diálogo con la Presidenta e intentan portazo en Palacio Nacional



SHARON MERCADO

—nacion@eluniversal.com.mx

Cientos de trabajadores del Poder Judicial Federal ingresaron a la calle Corregidora, pese a que estaba cerrada por elementos de

seguridad, para exigir diálogo con la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional. Una vez más mostraron su rechazo a la reforma judicial y advirtieron a empresarios extranjeros que México no es un lugar seguro para invertir.

Ayer se llevó a cabo el Diálogo Anual de Alto Nivel de empresas de Estados Unidos y México (CEO



DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ. EL UNIVERSAL

Trabajadores del Poder Judicial y elementos policiacos durante la protesta afuera de Palacio Nacional.

Dialogue), que reunió a 240 dirigentes de compañías de Estados Unidos y Canadá. Desde las 08:00 horas, los trabajadores se movilizaron por las calles 16 de Septiembre, Moneda, Pino Suárez y Correo Mayor para tratar de ser escuchados por los empresarios. Con las consignas: “Claudia, aborta, la justicia no se vota”, “Juez votado, corrupto asegura-

do”, “Banquero, banquera, no sea indiferente, México requiere justicia independiente”, “Juez votado, inversionista defraudado”, “Juez votado, peso devaluado” y “Juez por elección, afecta la inversión”, los manifestantes iniciaron la movilización para concientizar a inversionistas.

Así continuaron por varias horas hasta que, cansados de la

indiferencia de los asistentes, burlaron la seguridad y entraron a Corregidora a las 13:07 horas. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana se desplegaron para evitar el paso de los inconformes y empezaron los enfrentamientos. Con el objetivo de dar portazo una vez más en Palacio Nacional, grupos de trabajadores de Chiapas, Tlaxcala,



Jalisco y Guanajuato retiraron las vallas metálicas en esta calle, donde minutos antes decenas de empresarios e inversionistas salieron tras acabar la reunión.

Los trabajadores del Poder Judicial entonaban consignas y mostraban sus carteles, mientras que los policías los acusaban de cometer actos de violencia. Líderes del movimiento antirreforma expresaron que es una lucha pacífica, pues lo único que desean es ser escuchados por Claudia Sheinbaum.

A las 13:25 horas, policías reprimieron a manifestantes y comenzaron los empujones, gritos e insultos. Aunque los granaderos se retiraron unos minutos para dejar ingresar a otro grupo del PJJ, rápidamente regresaron a sus filas y continuó la violencia entre trabajadores y uniformados. Minutos después, los manifestantes retiraron más vallas, destruyeron la carpa colocada en la puerta número 8 y otros de sus compañeros pudieron entrar.

En la protesta, reiteraron a inversionistas que la reforma afectará a la economía de México. Tras siete horas, los trabajadores lograron su cometido de captar la atención de los empresarios participantes en el CEO Dialogue, pero también enfrentaron la represión policial. ●